

TEILNAHMEBESTÄTIGUNG

Hiermit wird bestätigt, dass das Unternehmen

Firma Armin Kuhn

aus 97076 Würzburg

im Herbst 2017 an der Nachschulung zum Fachbetrieb für Pellets und Biomasse teilgenommen hat. Die Schulungskampagne wurde vom Deutschen Pelletinstitut (DEPI) und dem Zentralverband Sanitär Heizung Klima (ZVSHK) veranstaltet und aktualisiert die Auszeichnung nach der ersten Teilnahme an einer Fachschulung im Jahr 2014.

Vermittelt wurden Informationen zum Rohstoff Holz, zur Produktion und zum Vertrieb von Pellets und anderer Energieholzsortimente, zur Qualität sowie zu technischen Vorschriften für Lagerraumgestaltung und Brandschutz. Die Auszeichnung wird nur an Betriebe vergeben, die ab dem 01.01.2014 an einer Techniksulung eines Kesselherstellers teilgenommen haben und über umfangreiche Erfahrungen in Planung und Einbau von Pelletheizungen verfügen. So muss in den Jahren 2014 bis 2016 mindestens je ein Pelletkessel installiert worden sein.

Die Bezeichnung „Fachbetrieb Pellets und Biomasse“ darf für weitere drei Jahre geführt werden, bevor sie erneuert werden muss. In dieser Zeit wird das Unternehmen weiterhin in der Datenbank unter www.pelletfachbetrieb.de gelistet.

Berlin, den 06.10.2017

Martin Bentele

Martin Bentele

Geschäftsführer Deutsches Pelletinstitut GmbH



AUSGEZEICHNET!